



Regionaljournal Steiermark



## Zum Tag des Denkmals auf Burg Rothenfels

**Steiermarkweit waren es 34 Objekte, die zum Tag des Denkmals am vergangenen Sonntag ihre Pforten für interessierte BesucherInnen öffneten. Neben 5 weiteren Baudenkälern im Bezirk Murau zählte Burg Rothenfels in Oberwölz dazu.**

Burg Rothenfels mit seiner tausendjährigen Geschichte bildete am Tag des Denkmals einen besonderen Anziehungspunkt. Die Burg befindet sich in Privatbesitz und am vergangenen Sonntag luden die Eigentümer zu Besichtigungen und Führungen ein. Bereits am Parkplatz neben der Burg war anhand der Autokennzeichen das große regionale und überregionale Interesse ersichtlich. Besucher und Besucherinnen aus den Bezirken Murau und Murtal, der ganzen Steiermark und angrenzenden Bundesländern waren gekommen. Liebenvoll geschmückt und dekoriert erwarteten die alten Gemäuer ihre Gäste an diesem Tag. Die Hausherren, Familie Steiner, führten selbst durch die Räumlichkeiten: Gerichtszimmer, Rittersaal, Burgkapelle und weitere Zimmer. Dabei konnten die BurgbesucherInnen das leidenschaftliche Engagement der Familie für die Erhaltung eines derartigen Bauwerkes spüren. „Ein Gebäude dieser Art besitzt man nicht, man begleitet es nur auf einem kleinen Stück seiner Geschichte“ meint die Hausherrin, Frau Steiner. Fasziniert lauschten die Gäste ihren Ausführungen. Kompetent und detailreich schilderte sie Erhaltungs- und Renovierungsarbeiten und die damit verbundenen Herausforderungen an sie und ihre Familie. Frau Steiner wusste auch Eigentümliches aus dem Leben auf einer Burg zu berichten: So erfuhren die Besucher, warum auf allen alten Fotos der Burg stets zwei Fensterläden geschlossen blieben, wieso sich die Besitzer bei starkem Regen immer auf den Dachboden begeben und dass die Dachrinnen bei Wind oft geheimnisvoll wie Orgelpfeifen klingen. Bei diesen begeisternden Schilderungen kam bei einigen Zuhörerinnen und Zuhörern der Wunsch auf, selbst einmal BurgherrIn zu sein. Das ist auf Burg Rothenfels möglich. Räumlichkeiten und Zimmer werden im Stil einer Ferienwohnung an Erholungssuchende und Seminargruppen vermietet. Fotoimpressionen vom Tag des Denkmals auf Burg Rothenfels

